

"Promesas Chile" del Maule de Ciclismo destacaron en Campeonato Panamericano Junior de Pista en Perú

Siempre los buenos resultados de los deportistas de la región del Maule en el ciclismo de pista. En esta oportunidad, dos exponentes curicanos y un talquino, llegaron hasta el Campeonato Panamericano Junior de Pista, que se desarrolló en Lima Perú, para subir al podio.

Son el caso de Ignacio Manbran, Maite Ibarra y Vicente Aliaga, quienes lograron posicionar a Chile y al Maule entre los mejores de esta parte del mundo.

"Estos logros son parte de un proceso a mediano plazo que se

realiza a través del Programa Promesas Chile. Estos deportistas llevan tres o cuatro años entrenando para, primero lograr pequeños objetivos deportivos a través los cuales se van desarrollando física y técnicamente, y consiguiendo algunos resultados; luego, obtener cupos en la selección nacional en diversos eventos internacionales, como fue este año: Juegos Bolivarianos de la Juventud, Campeonato Panamericano de Ruta y Campeonato Panamericano de Pista, donde en este último consiguieron medallas tanto en pruebas por

equipos como de forma individual", aseguró el entrenador del Programa Promesas Chile de ciclismo, Claudio Muñoz.

DETALLE

En esta pasada, Maite Ibarra fue parte del equipo que logró la medalla de oro en persecución por equipos, mientras que en la persecución individual fue tercera. "La sensación con la que me quedo es de orgullo y de demostrar que somos un equipo fuerte y que puedo entregar todo, así que estamos con muchas ganas de más. Al ser campeonas



panamericanas clasificamos al Mundial, pero no sé si podamos ir por el tema del financiamiento, ya que es en China", dijo Maite.

A su vez, Ignacio Manbran, logró el segundo lugar en persecución individual y en

equipos, donde también marcó presencia Vicente Aliaga, asegurando la medalla de plata. Sobre esta actuación, Manbran comentó: "Obtuve la medalla de plata en persecución por equipo e individual. En esta última

fue con una diferencia de 600 milésimas, así que muy contento por el resultado. Sé que se puede más y ahora los primeros días de julio tengo un pasaje para irme a Europa por un par de meses para seguir la temporada".